

Kaixo lagun:

Udako geldiunea gaindituta kurtso politiko berrian sartuak gaude jadanik. Momentua da ezker abertzalea osatzen dugunok berriro elkartzeko eta beharrezkoak diren hausnarketak zein aurrera begirako erronkak azaltzeko.

Hilabete batzuk pasatu dira suetena indarrean jarri zenetik eta honekin batera prozesu politikoaren abia. Gauza asko gertatu dira denbora horretan. Atal positiboak eta negatiboak aipatu daitezke, baina guztiek egoera zehatz batera eraman gaituzte. Horri buruz hitzegin nahi dugu hurrengo **Irailak 20an, asteazkena, 19:30-tan** burutuko dugun batzarrean. Prozesua zein egoeratan dagoen eta aurrera begira sortu den egoerari aurre egiteko eginbeharrekoaz.

Ez gara nekatzen esaterakoan izugarrizko garrantzia duela zuen presentzia batzar hauetan, funtzeskoa delako ezker abertzalea osatzen dugunon artean informatuak eta sintonian egotea, askoz gehiago komunikabideen bitartez zabaltzen duten informazio maltzurra gutziesteko, eta datozen kurtsoaren lan ildoak bere horretan ulertzeko.

Badakigu lana eta borroka eskeintzen dugula, baina une oso garrantzitsuan gaude, aukera guztiak ditugu, baina baita ere arrisku guztiak, ez bagaude egoerak eskatzen digun tokian. Horrexegatik animatu nahi zaitugu batzarrean parte hartzera, dagozkigun eskubideak eskuratzeko denon artean egin behar baitugu.

Animo eta AURRERA !

IRAILAK 20, ASTEAZKENA, 19:30-tan
HERRERAKO AUZOTEGIAN

20 de SEPTIEMBRE, 19:30
en el AUZOTEGI de HERRERA

Una vez terminado el descanso del verano nos encontramos de lleno en el nuevo curso político. Y creemos que es momento de que l@s que conformamos la izquierda abertzale nos juntemos de nuevo para realizar las reflexiones necesarias y para entender los retos que se nos plantea de cara a este nuevo curso.

Han pasado unos meses desde que se puso en marcha el alto el fuego unilateral y que dio comienzo al proceso. Y en esos meses han pasado muchas cosas. Podríamos señalar aspectos negativos y positivos. Pero todos nos han llevado a la situación en la que nos encontramos ahora. De todo esto vamos a hablar en la asamblea que realizaremos **el miércoles, 20 de septiembre, a las 19:30**. En qué estado se encuentra el proceso y cómo hacerle frente a la situación creada.

No nos cansamos de decir lo importante que es acudir a estas asambleas. Es fundamental que la izquierda abertzale esté informada y en sintonía, por un lado para contrarrestar la información interesada que mediante los medios de comunicación nos venden, y por otro para entender las claves y las líneas de trabajo para este nuevo curso.

Ya sabemos que lo que ofrecemos es lucha y trabajo, pero no podemos dejar de señalar la importancia del tiempo en que vivimos y la responsabilidad de cada uno de nosotr@s. Tenemos todas las posibilidades pero también todos los peligros y ahora nos toca estar a la altura de las circunstancias. Por eso, te animamos a participar en la asamblea porque entre tod@s tenemos que recuperar los derechos que nos corresponden.

ALTZAKO BATASUNA